

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di Desa Lape terkait evaluasi kebijakan dalam menunjang transparansi informasi publik di Desa Lape Kecamatan Poso Pesisir Kabupaten Poso maka ditarik kesimpulan:

1. Keterbukaan informasi publik Desa Lape sangat transparan berkat tersedianya aksesibilitas dokumen serta kelengkapan, kejelasan, dan kemudahan bagi masyarakat secara keseluruhan untuk mengakses informasi dengan memasang baliho/papan informasi di kantor desa. Pemerintah Desa Lape Kecamatan Poso Pesisir mengelola dana desa sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, melibatkan masyarakat sejak tahap perencanaan hingga penyampaian hasil pembangunan. Prosedur yang sederhana untuk diikuti akan meningkatkan pelayanan masyarakat. Pemberian pelayanan yang efisien, memadai, merata, tanggap, dan akurat akan mempermudah pengumpulan informasi dalam penyelenggaraan pelayanan publik.
2. Ada dua faktor yang mempengaruhi evaluasi kebijakan dalam menunjang transparansi informasi publik di Desa Lape Kecamatan Poso Pesisir Kabupaten Poso, pertama faktor internal yaitu kurangnya kualitas SDM yang ada di kantor desa kurang efektif sehingga pada saat pelaporan SPJ agak terlambat. Kedua faktor eksternal yaitu kurangnya sarana dan

prasarana informasi yang belum diterapkan dengan menggunakan media sosial berupa facebook, penyampaian informasi pada masyarakat tentang pengelolaan keuangan desa hanya melalui papan informasi berupa baliho.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran yang dapat penulis berikan sebagai masukan adalah sebagai berikut:

### 1. Saran bagi Pemerintah Desa

Selama ini, pemerintah Desa Lape telah cukup transparan tentang pengelolaan dana desa kepada masyarakat. Namun, diharapkan pemerintah Desa Lape dapat meningkatkan transparansi dengan membuat media informasi yang mudah diakses oleh masyarakat, seperti Facebook. Dengan cara ini, masyarakat di Desa Lape dapat dengan mudah mengakses semua informasi yang ada.

### 2. Saran bagi masyarakat

Agar pelaksanaan pembangunan desa dapat dilakukan dengan efektif dan efisien, masyarakat diharapkan berpartisipasi secara aktif dalam penyusunan RPJMDesa dan RKPDDesa serta memberikan masukan-masukan yang bermanfaat bagi pemerintahan desa. Keberhasilan pemerintah desa dalam mengelola keuangan juga dapat dipengaruhi oleh keterlibatan masyarakat dalam mengawasi kinerja pemerintah desa.